



今年で開校40周年を迎えました

<重点目標>

さかせよう

東っ子の花

東っ子の花

平成26年 10月1日

御前崎市立浜岡東小学校

学校だより No. 6

授業研究発表会

浜岡東小学校から北に広がる箴川周辺の田圃は、稲穂の刈り入れがほとんど終わりました。今年は各地で様々な気象による被害を受け、たいへんな思いをされている方が多いわけですが、ありがたいことにここ御前崎は大きな災害もなく、穏やかな実りの秋を迎えています。本校の子どもたちは、校舎の窓から入る爽やかな風を受けながら、元気に授業や運動に励んでいます。



さて、そんな素晴らしい季節となった10月17日(金)、本校では、「『できた』『わかった』という学びの実感を味わわせる授業を目指して」を研究テーマに、授業研究発表会を予定しています。当日は、市内保幼小中の先生方全員の他、御前崎市長様を始め多くの御来賓がお見えになる予定です。

発表会では全ての学級を公開し、私たちが研究してきた授業を参観者に見ていただいたあと、協議の時間で御意見をいただく流れとなっています。どの学級も落ち着いた中で学習問題をじっくり考え、「わかった」という子どもたちからの声が多く聞こえてくる授業ができていますので、普段の様子を参観していただければと思っています。

当日は本校の子どもたちの良さが最大限に発揮されるように、また本年度開校40周年の歴史に本会を堂々と載せることができるように、現在全職員で準備しているところです。

P T Aの役員の皆様にも、様々なお手伝いをお願いしております。お忙しいとは存じますが、御協力をよろしく願いいたします。

楽しいお祭りに・・・



地区祭典が近づいてきました。子どもたちはとても楽しみにしています。学校から祭典参加についてお便りを配付させていただきました。地域の一員として活動する中で、地域の文化、ふれあいのよさ、マナー等を学ぶよい機会と考えております。

交通安全、飲酒・喫煙の禁止をはじめ、子どもたちが約束やマナーを守って楽しく祭典に参加できますよう、御家庭でも御指導いただきたいと思います。

9月の教育活動から 防災引き渡し訓練

御前崎市スクラムスクールプランの一環として、引き渡し訓練を学区の幼保園と同時実施しました。御協力ありがとうございました。

実際に地震が発生した後は、車での来校も不可能となることが予想されます。子どもたちの安全確保100%を目指して、今後も防災計画を検証していきます。



外部講師のお力をお借りして・・・

これまでも子どもたちの学びに「地域人材」のお力をお借りしています。様々な方々の御指導を賜り、学びが充実していることに感謝申し上げます。



4年社会科「警察の仕事」 佐倉駐在所の青木様によるお話

「交番と駐在所の違い」「110番の連絡がどのように伝わるか」「職務質問とは？」など、具体的な業務を紹介しながら、子どもたちの学びを深めていただきました。

講話中に実際に入った警察無線に子どもたちもびっくり！警察官へのあこがれをもった子もいたようです。

こうした働く人の具体を知る活動は、「社会に役立とうとする気持ち」「仕事のやりがい」「責任感」等を感じながら、自分の生き方を探る「キャリア教育」にもつなげたいと思います。

チャレンジ展 御参観ありがとうございました

2014の夏・・・子どもたちがチャレンジした成果が感じられたチャレンジ展。

各学級での発表会や展示見学、ペア学年への手紙などを通し、「自分のがんばり」に自信を持った子、新しい「友だちのがんばりのよさ」を発見した子がたくさん見られました。

参観された皆様からも、たくさんのお褒めのカードをいただき、感謝申し上げます。



輝くチャレンジの数々